



MUSIKKLASSE – IGS Linden

Information

- gemeinsam Musik machen – die Stimme entdecken – ein Instrument erlernen
- Musik erleben –
- als Klasse zusammenwachsen – Auftritte zusammen meistern –

Die IGS Linden bietet im Regelfall in jedem neuen 5. Jahrgang eine Musikklasse an. Den Musikschwerpunkt behält die Klasse bis zum Ende der 7. Klasse. Eine der beiden Stammllehrkräfte ist in diesem Fall ein/e Musiklehrer/in.

Die Musikklasse kooperiert mit der Musikschule der Landeshauptstadt Hannover. Alle Kinder der Klasse erlernen ein Instrument bzw. erhalten Gesangsunterricht (Stimmbildung). Der Instrumental- bzw. Gesangsunterricht findet einmal wöchentlich in kleinen Gruppen (ca. 45 Min.) während der Schulzeit statt und wird von Musikschullehrer/innen in unserer Schule erteilt.

Die Kinder der Musikklasse proben neben ihren üblichen Musikstunden gemeinsam als Klassenband/Orchester. Diese Probenstunden werden Mupro genannt und finden wöchentlich im Laufe eines Schultages statt. Auch für Auftritte und Präsentationen wird dort geprobt.

Wir bemühen uns die Kosten für dieses zusätzliche Angebot möglichst gering zu halten, damit alle Kinder die Möglichkeit haben, Erfahrungen am Instrument oder mit der Stimme zu machen. Somit fallen mit dem Kooperationsvertrag weniger Kosten an als bei einer privaten Anmeldung bei der Musikschule.

Folgende monatliche Kosten für den Musikschulunterricht bei der Musikschule Hannover entstehen, wenn sich Ihr Kind für die Musikklasse entscheidet:

- Mit BUT-Bescheinigung: 0,- € / Monat
- Mit Aktiv-Pass: 7,50 € / Monat
- Ansonsten: 37,- € / Monat

Instrumente können für 3,- € / Monat bei der Musikschule geliehen werden.

Die IGS Linden bietet somit die Chance, ein Instrument oder das Singen zu erlernen, gemeinsam zu musizieren und Auftritte zusammen zu meistern. Das Musikmachen fördert nicht nur die Verbindung von linker und rechter Gehirnhälfte und die Vernetzung verschiedene Hirnareale, sondern steigert auch die Konzentration und das Durchhaltevermögen. Eine starke Klassengemeinschaft sowie hohe soziale Kompetenzen bilden sich häufig in Musikklassen aus.